

ECA:ECH February 9, 2022



## Traduction de la lettre anglaise

## Cher frère Messe:

Dans ta lettre du 19 décembre 2021, tu nous remercies pour notre lettre du 20 septembre 2021, dans laquelle nous expliquions que se faire vacciner ou non est une décision personnelle de chaque chrétien. Cependant, tu as l'impression que les points d'actualités et les annonces du collège central aux assemblées tentent de forcer les frères et sœurs à se faire vacciner. Tu dis qu'à cause de cela, les anciens indiquent que se faire vacciner est une question d'obéissance au collège central, les frères et sœurs critiquent ouvertement ceux qui ne sont pas vaccinés et beaucoup se sont fait vacciner contre leur gré. Après avoir examiné ta lettre, nous sommes heureux de formuler les commentaires suivants.

Les Témoins de Jéhovah qui décident de ne pas recevoir le vaccin contre la COVID-19 sont-ils considérés comme désobéissants à Jéhovah et à son organisation ? Non. Comme expliqué dans notre lettre précédente, la vaccination est une décision personnelle de chaque chrétien. Le collège central ne nous oblige pas à nous faire vacciner ni à prendre toute autre décision en matière de soins de santé. Alors pourquoi les points d'actualité du collège central et les annonces aux assemblées mentionnent-elles la vaccination comme une chose à laquelle nous devons réfléchir ? Toutes les informations contenues dans les points d'actualité, y compris les commentaires sur la vaccination, sont fournies dans l'amour et le souci du collège central pour le bien-être spirituel et physique de la fraternité mondiale. Compte tenu des millions de personnes qui sont mortes à cause du virus dans le monde, il n'est pas exagéré de dire que notre sécurité pendant la pandémie est une question de vie ou de mort, comme mentionné dans le point d'actualité n°8 du collège central 2021. S'il est vrai qu'il existe de nombreuses choses dans le monde qui constituent une menace pour notre santé et notre vie, il n'en reste pas moins qu'à l'heure actuelle, la pandémie continue d'être une menace mondiale affectant divers aspects de la vie quotidienne, et la vaccination offre une mesure de protection de cette menace.

De plus, dans de nombreuses régions, les restrictions gouvernementales sont réduites ou supprimées selon que des individus ou un pourcentage important de communautés ont été vaccinés. Cela a à son tour une incidence directe sur la manière dont nous accomplissons notre œuvre la plus importante pour le Royaume. Il faut donc s'attendre à ce que le collège central manifeste un vif intérêt pour la vaccination et tout autre développement susceptible de permettre à notre travail de continuer dans toute la mesure du possible, tout en prenant en considération tous les principes bibliques impliqués, y compris ceux qui concernent la vie et la santé. À mesure que ces événements se déroulent, nous pouvons nous attendre à en savoir plus sur la façon dont ils affecteront le travail au siège mondial, dans les filiales et dans les territoires des assemblées.

Une raison supplémentaire pour laquelle les points d'actualité et les annonces du collège central ont mentionné la vaccination est mise en évidence dans l'article de jw.org « Les Témoins de Jéhovah sont-ils opposés à la vaccination ? » On y lit : " Depuis le début de la pandémie de COVID-19, les Témoins de Jéhovah continuent de publier des rappels (...), encourager le respect des consignes de sécurité locales. Il s'agit notamment de l'importance de la distanciation physique et du respect des réglementations sur les rassemblements publics, la mise en quarantaine, le lavage des mains et le port du masque ainsi que d'autres mesures pratiques requises ou recommandées par les autorités. (Romains 13:1, 2) À mesure que la pandémie se poursuit, la liste des autres mesures pratiques recommandées par les autorités s'est allongée pour inclure la vaccination, si possible. Veuillez noter cependant que ce sont les responsables de

la santé publique autorisés par les autorités supérieures qui recommandent la vaccination. L'organisation encourage simplement la famille mondiale des frères à adhérer aux consignes de sécurité locales « requises ou recommandées par les autorités ». Ce n'est pas nouveau que l'organisation de Jéhovah encourage et même recommande aux autres de suivre les recommandations des responsables de la santé publique. (Par exemple, voir l'article de jw.org « Les Témoins de Jéhovah répondent à l'épidémie d'Ebola »). Cela ressemble beaucoup aux encouragements que l'organisation donne à suivre les recommandations des autorités locales d'évacuer ou à prendre d'autres mesures face à des catastrophes naturelles. (Voir page 16 de l'article « Tenir compte des avertissements a fait une différence » dans le numéro de juin 2006 de Réveillez-vous !) De plus, cela est aussi une façon pour l'organisation de montrer le respect qui lui revient envers les autorités supérieures.

Néanmoins, comme le dit l'article de jw.org susmentionné : " Nous considérons la vaccination comme une décision personnelle que chaque chrétien doit prendre. " Cela a été souligné à plusieurs reprises tout au long de la pandémie, comme le montrent les citations suivantes tirées des points d'actualité du collège central :

Point d'actualité n°4 du collège central 2021 : « Les Témoins de Jéhovah ne sont pas contre la vaccination. Nous considérons cela comme une décision personnelle que chaque chrétien doit prendre. »

Point d'actualité n°6 du collège central 2021 : « Bien sûr, la décision de se faire vacciner est une décision personnelle. Quels facteurs un chrétien peut-il prendre en compte pour prendre sa décision ? ... Nous devons chacun peser ces facteurs avant de prendre notre propre décision personnelle. »

Point d'actualité n°8 du collège central 2021 : « Nous partageons ces informations avec vous afin que vous puissiez les examiner attentivement lorsque vous prenez votre décision personnelle concernant la vaccination. »

Point d'actualité n°10 du collège central 2021 : « Une sœur et son mari ont regardé les points d'actualité du collège central et ont pris leur décision personnelle de se faire vacciner. »

Reconnaissant que les décisions que prendront les individus peuvent différer, le collège central a également fait en sorte que l'annonce de novembre 2021 qui devait être lue à toutes les assemblées inclue les commentaires suivants : « Pour rappel, chaque chef de famille doit réfléchir dans la prière à la meilleure façon de prendre soin des besoins physiques et émotionnels de sa famille pendant cette pandémie. ... Quelles que soient les décisions que vous prendrez, nous sommes convaincus que vous ferez preuve d'équilibre ainsi que d'un grand respect pour le caractère sacré de la vie. Veuillez également faire preuve de respect pour les décisions que les autres prennent dans des domaines aussi personnels, en reconnaissant que 'chacun portera son propre fardeau' les besoins physiques différeront au sein de l'assemblée. Par conséquent, personne ne devrait se sentir obligé de prendre une certaine décision concernant la vaccination ou d'autres questions liées à la satisfaction de ses besoins physiques et émotionnels pendant la pandémie. Au lieu de cela, les différentes décisions doivent être respectées. Si chacun dans l'assemblée s'efforce d'appliquer le rappel donné dans cette annonce, cela contribuera à l'unité de l'assemblée.

Il semble que tu aies le sentiment que les commentaires de l'organisation sur la vaccination sont la raison pour laquelle certains membres de l'assemblée critiquent ceux qui choisissent de ne pas se faire vacciner. Cependant, après avoir examiné objectivement les commentaires de cette lettre, tu conviendras probablement que rien dans les points d'actualités du collège central ne fournit une base pour que ceux qui sont vaccinés méprisent ou parlent négativement de ceux qui ne le sont pas, ou vice versa. Franchement, de telles réactions négatives illustrent bien ce qui peut arriver si nous ne préparons pas adéquatement notre esprit et notre cœur à « accorder plus que l'attention habituelle » aux conseils bibliques fournis par l'esclave fidèle dans de tels points d'actualités (Hébreux 2:1 ; Esdras 7:10). Comme nous l'a gentiment rappelé le point d'actualité n°7 du collège central 2021 : « Nous devons être prudents.

Nous sommes tous exposés aux pensées du monde à la télévision, sur Internet, au travail ou à l'école. Il existe de nombreux sites Web qui promeuvent les théories du complot. Si nous n'y prenons pas garde, nous pourrions être impliqués émotionnellement dans ces débats. Nous pourrions nous laisser guider par « la voix des étrangers » au lieu d'écouter le canal de Jéhovah, « l'esclave fidèle et avisé ». À mesure que nous approchons de la fin de ce système de choses, cela deviendra de plus en plus essentiel à notre sécurité. et la spiritualité. — Jean 10:5 ; Matthieu 24:45.

Comme l'indique cette citation, une exposition constante à la pensée du monde, en particulier en ce qui concerne les questions chargées d'émotion, peut entraver notre capacité à « écouter et comprendre » ce qui est transmis par l'esclave (Matthieu 15:10 ; Marc 7:14). Pour certains, cela peut les empêcher d'entendre les points d'actualité comme des conseils aimants et fiables de la part de Jéhovah. Pour d'autres, cela peut les amener à tirer une conclusion qui n'est pas présentée dans les points d'actualité et à utiliser leurs propres raisonnements comme base pour percevoir les autres de manière négative. Aucune des deux réponses n'est appropriée et toutes deux vont à l'encontre de l'unité que nous nous efforçons de maintenir (Éphésiens 4:3). Par conséquent, en plus de nous mettre en garde contre ce à quoi nous nous permettons d'être exposés, le point d'actualité n°7 de 2021 poursuit en ces termes : « Ne vous laissez pas impliquer émotionnellement dans les causes de ce monde, quelles qu'elles soient." De tels conseils sont plus importants que jamais au vu des nombreuses questions qui font aujourd'hui l'objet de débats âpres et qui suscitent de vives discordes dans le monde d'aujourd'hui. Bien que chaque chrétien puisse, à juste titre, prendre des décisions personnelles différentes dans un certain nombre de domaines, comme celui de se faire vacciner ou non, lorsque les conseils susmentionnés sont appliqués, de telles différences ne devraient pas constituer une menace pour notre précieuse unité.

En tant que peuple de Jéhovah, nous ne sommes pas à l'abri des difficultés liées à cette pandémie et à la vie de ces derniers jours (Psaume 34:19 ; 2 Timothée 3:1). Ces difficultés peuvent mettre notre foi et notre endurance à l'épreuve. Nous t'encourageons donc chaleureusement à continuer de faire confiance à Jéhovah et de compter sur son organisation pour obtenir des informations, des instructions et des conseils fiables. — Psaume 32:8 ; 46:1.

Nous espérons que ces informations te seront utiles. Veuille accepter notre chaleureux amour chrétien et nos meilleurs vœux.

Your brothers,

Watch Lower B. & J. Society